



© Anna Hugot

Vlaanderen

Exkursionen

Methodik des Entwerfens und Entwerfen

Prof. Dirk Bayer; ; Dipl.-Ing. Anna Baber; Dipl.-Ing. Anna Hugot; Dipl.-Ing. Pascal Richter

Belgien ist ein föderaler Staat in Westeuropa. Es liegt zwischen der Nordsee und den Ardennen und grenzt an die Niederlande, Deutschland, Luxemburg und Frankreich. Belgien zählte rund 11,6 Millionen Einwohner und Einwohnerinnen auf einer Fläche von 30.688 Quadratkilometern. Mit 377 Einwohnern pro Quadratkilometer zählt Belgien zu den am dichtesten besiedelten Staaten. Der Grad der Urbanisierung Belgiens ist mit fast 98 Prozent der höchste in Europa.

Seit der Unabhängigkeit im Jahr 1830 und der Einführung der Verfassung 1831 ist Belgien eine konstitutionelle Erbmonarchie. Der nördliche Landesteil, Flandern, ist niederländischsprachig, während der Süden, Wallonien, französischsprachig ist. Brüssel ist offiziell zweisprachig,

Auf unserer Reise werden wir die flämische Architektur sowie die kulturelle Identität Belgiens näher kennenlernen. Dabei erkunden wir sowohl zeitgenössische als auch historische Bauwerke. An mindestens einem Tag leihen wir uns Fahrräder aus, um die Umgebung auf zwei Rädern zu entdecken.

An- und Abreise nach Gent bzw. Brüssel erfolgen selbständig durch die Teilnehmer:innen. Die Unterkunft wird in Abstimmung mit den Teilnehmenden organisiert. Verpflegungskosten sind von den Teilnehmer:innen zusätzlich zu tragen.

Kostenschätzung (Eintritte / Transfer / Übernachtung) beträgt ca. 350 €

Beginn: 26.05.2025 - 29.05.2025

fatuk